



Wichtige Corona-Hinweise zu der Bürger-Versammlung

Wir haben wichtige Hinweise für Sie.
Sie sollen bei der Bürger-Versammlung sicher sein.
Niemand soll sich mit dem Corona-Virus anstecken.
Deshalb gilt:
Lesen Sie unsere Hinweise.
Halten Sie sich an die Hinweise.

Hinweis Nummer 1:

Wir müssen die Bürger-Versammlung vielleicht wegen Corona absagen.
Oder:
Wir müssen die Bürger-Versammlung vielleicht verschieben.
Auf einen anderen Tag.

Sie können im Internet nachsehen:
Findet die Bürger-Versammlung statt?

Klicken Sie auf den Link.
Auf der Internet-Seite stehen die aktuellen Termine
Von den Bürger-Versammlungen.

[Bürger-Versammlungen von der Landes-Hauptstadt München](#)

Achtung: Die Internet-Seite ist in schwerer Sprache!

Hinweis Nummer 2:

Bringen Sie das zu der Bürger-Versammlung mit:

- Ihren **Personal-Ausweis**
- den **Kontakt-Nachweis**
Sie schreiben Ihre Daten vorher zuhause auf den Kontakt-Nachweis.
- eine **medizinische Gesicht-Maske**
Im Gebäude müssen Sie eine Gesicht-Maske tragen.
Das wird kontrolliert.

Haben Sie ein Attest vom Arzt?
Dann müssen Sie **keine** Maske tragen.
Aber in dem Attest muss stehen:
Sie können **keine** Maske tragen.
Sie haben eine Krankheit.
Sie müssen das Attest zeigen.

- Die Ämter zählen jeden Tag die Corona-Kranken.
Die Ämter berechnen jeden Tag neu:
Wie viele Corona-Kranke sind in den letzten 7 Tagen neu dazu gekommen?
Die Zahl von den Neu-Ansteckungen ist die 7-Tage-Inzidenz.

An dem Tag von der Bürger-Versammlung gilt:
Ist die 7-Tage-Inzidenz in München **größer als 35**?

- Dann müssen Sie einen **negativen Corona-Test** mitbringen.
Ein negativer Corona-Test bedeutet:
Sie haben **kein** Corona.

Der Corona-Test kann ein **PCR-Test** sein.
Das bedeutet:
Ein Arzt hat den Corona-Test gemacht.
Ein Labor hat den Corona-Test geprüft.
Der PCR-Test darf höchstens 48 Stunden alt sein.

Der Corona-Test kann ein **Corona-Schnelltest** sein.
Der Schnell-Test heißt auch POC-Anti-Gen-Test.
Nur Fachleute dürfen den Schnell-Test machen.
Das sind zum Beispiel:
- Apotheker
- Mitarbeiter in privaten Corona-Testzentren
Der Corona-Schnelltest darf höchstens 24 Stunden alt sein.

Sie können im Internet nachsehen:

Wo kann ich einen Corona-Schnelltest machen?

In welcher Apotheke.

In welchem privaten Corona-Testzentrum.

Klicken Sie auf den Link zu unserer Übersicht.

Die Übersicht ist in Leichter Sprache

[Übersicht mit Informationen zu dem Corona-Test in Leichter Sprache](#)

- Sie können auch Ihren **Impf-Pass** zeigen.
Wenn Sie schon beide Corona-Impfungen haben.
Die 2. Impfung muss mindestens 2 Wochen her sein.
- Oder:
Sie zeigen einen **alten positiven Corona-Test**.
Wenn Sie schon Corona hatten und wieder gesund sind.
Der Corona-Test muss mindestens 4 Wochen alt sein.
Der Corona-Test darf **nicht** älter als 6 Monate sein.

Sie können im Internet nachsehen.

Die Internet-Seite ist von der Landes-Hauptstadt München.

Auf der Internet-Seite steht:

So hoch ist die 7-Tage-Inzidenz in München.

Klicken Sie auf den Link:

[Link zu der Internet-Seite von der Landes-Hauptstadt München](#)

Achtung: Die Internet-Seite ist in schwerer Sprache!

Hinweis Nummer 3:

Sie dürfen **dann nicht** zu der Bürger-Versammlung kommen:
Wenn Sie:

- Corona haben
Oder:
 - Husten haben
 - Schnupfen haben
 - Fieber haben
 - nichts mehr schmecken können
 - in den letzten 14 Tagen mit einer Person Kontakt hatten,
die Corona hat
 - **keine** FFP2-Maske tragen
und **kein** Attest vom Arzt haben.
 - Ihre Kontakt-Daten **nicht** angeben wollen.
-

Hinweis Nummer 4:

Sie müssen die Bürger-Versammlung dann sofort verlassen:
Wenn Sie in der Bürger-Versammlung Husten, Schnupfen oder Fieber bekommen.

Hinweis Nummer 5:

Sie sollen Abstand zu anderen Menschen halten.

Das gilt **überall**:

- Draußen vor dem Gebäude
- Im Eingangs-Bereich
- Drinnen im Gebäude

Das bedeutet:

- Sie dürfen **nicht** zu nahe an anderen Menschen vorbei gehen.
- Sie dürfen **nicht** zu nahe neben anderen Menschen stehen.
- Und:
Sie dürfen **nicht** zu nahe neben anderen Menschen sitzen.
Deshalb stehen die Stühle weit auseinander.

Der Abstand muss **mindestens 1 Meter und 50 Zentimeter** sein.
Das ist ungefähr so viel wie **2 Rollstühle**.
Oder **2 große Schritte**.

Das wird kontrolliert.

Hinweis Nummer 6:

Im Gebäude gibt es viel frische Luft.

Es ist deshalb vielleicht kühl.

Hinweis Nummer 7:

Sie können im Gebäude Ihre Hände waschen.

Es gibt auch Desinfektions-Mittel.

Hinweis Nummer 8:

Sie können in der Bürger-Versammlung etwas fragen.
Bitte sprechen Sie kurz.
Die Bürger-Versammlung soll **nicht** zu lange dauern.

Hinweis Nummer 9:

Vielleicht können Sie **nicht** zu der Bürger-Versammlung kommen.

Oder:

Vielleicht wollen Sie dort **nicht** etwas sagen.

Aber:

Sie haben eine Frage.

Oder: Sie haben einen Wunsch.

Dann können Sie uns jederzeit schreiben.

Sie können einen Brief schreiben an Ober-Bürgermeister Dieter Reiter.

Schicken Sie den Brief an:

Bürger-Beratung des Ober-Bürgermeisters
Rathaus
Marienplatz 8
80331 München

Sie können einen Brief schreiben an die Stadt-Verwaltung.

Schicken Sie den Brief an:

Rathaus
Marienplatz 8
80331 München